

SMART HOMES

Das Magazin für intelligentes Wohnen



Tiny House

Bauen im Quadrat zum fairen Preis

Reinigen auf Autopilot

Die besten Saugroboter

Drahtloser Schutz fürs Haus

Kamerasysteme komplett ohne Kabel



Systembrücke gesucht? Gefunden!

Aqara Studio verbindet KNX mit Zigbee, Thread, Matter und mehr

Minimalismus als Objekt der Begierde

Text: Stephan Koll, Fotos K-Array, Stephan Koll

Bella Italia ist nicht nur tolle Landschaft, gutes Essen und ein gewisser Stil, sondern auch exzellente Technik abseits von zwei- und vierrädrigen Sportlern oder extravaganten Yachten. Stephan Koll nimmt uns mit zu einem Hersteller von luxuriöser Lautsprechertechnik, bei dem er viele Gemeinsamkeiten in Sachen Design, Denkweise und – Klangvorstellungen entdeckt hat.

Im Juni dieses Jahres bin ich auf einer längeren Reise durch Italien mit dem Auto gefahren, was ich nur ausgesprochen selten mache. Es war aber herrlich, durch die Landschaft zu cruisen und Bella Italia und das Dolce Vita hautnah zu leben, um mir Projekte in Mailand, Florenz und Venedig anzusehen. Über meinen Freund Veit Wegmann-Kameke, Chef von Medialantice.K./Deutschlandvertrieb Trinnov Audio und K-array, mit dem ich wunderbare Projekte realisierte, war ich zum einem Besuch bei K-array, einem Luxus Hersteller von ausgewöhnlichen Lautsprechern eingeladen. Das war eine hevorragende Gelegenheit und mir eine große Freude, das Unternehmen mit seinen Inhabern und dem Team persönlich kennenzulernen. Es ergaben sich sehr inspirierende Gespräche mit Alessandro Tatini (Präsident K-array S.U.R.L) – das Team hinter ihm wirkt wie eine große Familie, die miteinander wirklich Großartiges entwickelt, designt und damit für unendlichen Hörgenuss sorgt. Man spürt in diesem Unternehmen in jedem Winkel die unendliche Leidenschaft und eine intensive Kreativität, womit wir eine wunderbare Gemeinsamkeit entdeckten.

K-array: absoluter Sound und atemberaubendes Design aus Italien

K-array steht für Lösungen, die auf radikalste Weise zum Ziel führen. Nach dem Konzept „Think out of the Box“ hat sich das Erscheinungsbild der Lautsprecher des Herstellers zu einem Kunstwerk gewandelt, ein



Treffen in Bella Italia: Alessandro Tatini (Präsident K-array S.U.R.L), Stephan Koll, Veit Wegmann-Kameke (Inhaber Medialantice.K./Deutschlandvertrieb von K-array und Trinnov Audio) (v.l.n.r.)

Kunstwerk mit dem Ziel, das Klangerlebnis der Zukunft zu liefern. Auf dem Prinzip der Slim-Array-Technologie basierend, in dem hochwertigste Treiber mit kompakten Abmessungen aufgereiht miteinander arbeiten, schaffen bereits die kleinsten Systeme verblüffend vollen Sound.



Die Slim-Array-Technologie passt, wenn man es auf die Spitze treibt, ohne weiteres auch in eine Hand

Die dadurch möglichen, kompakten Formfaktoren und innovativen Designs von K-array-Lautsprechern gestatten die komplett unauffällige Integration in verschiedenste Architekturstile im Innen- wie im Außenbereich, die ich leidenschaftlich gern in meinen Projekten einplane und umsetze.

Mit seinen Wurzeln im Live-Sound und der Großbeschaltung hat K-array unter dem Namen KSCAPE eine stilvolle Symbiose aus Licht und Ton geschaffen. So entstanden Lichtsysteme, die Räume nicht nur erhellen, sondern auch klanglich veredeln. Damit entstehen völlig neue Möglichkeiten, und der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt.

Hochwertigstes Äußeres ...

Die Lautsprechergehäuse entstehen aus Aluminium oder Edelstahl und sind mit Oberflächen in Hochglanz-Silber, gebürstet, in Gold sowie in allen RAL-Farben erhältlich. So eignen sie sich auch perfekt geeignet für Yachten oder den Außeneinsatz in Gärten, privaten Außenkinos oder Hotelanlagen. Lautsprecher von K-array sind nicht nur ein akustisches Highlight, sondern auch ein optisches Meisterwerk. Das besondere Design und die edlen Materialien machen jeden Lautsprecher zu einem Kunstwerk, das in jedem Raum zum Objekt der Begierde wird.

Gefertigt aus Aluminium und Kohlefaser, verbinden sie Robustheit mit edler Optik. Das minimalistische Design sorgt für eine unaufdringliche Ästhetik und fügt sich nahtlos in moderne Architektur ein. Die italienischen Designer nennen es Minimal Appearance Accessoires mit Klang. Doch nicht nur das Design überzeugt: Die Klangqualität ist schlicht herausragend.

... trifft auf exquisiten Klang

Dank innovativer Technologie und jahrzehntelanger Audioexpertise verwandelt K-array mit seinen Lautsprechern jeden Raum in ein akustisches Erlebnis, sei es im Konferenzraum, Restaurant, Hotel, Yacht oder zuhause. K-array bietet zudem eigene, optimal abgestimmte System-Amplifier an, mit denen die Lautsprecher optimal mit dem entsprechend hochwertigen Musikmaterial beschickt werden können. Die integrierte DSP-Steuerung ermöglicht eine präzise Klangoptimierung und schützt die Lautsprecher auch bei hoher Lautstärke – besonders relevant für kompakte Systeme.



Ein unauffälliger Subwoofer ist für das Klangfundament der Lautsprechersysteme von K-array zuständig



KSCAPE: Die Lautsprechertechnik versteckt K-array auch in Leuchten für Geschäfts- und Privaträume

Die Verstärker bieten flexible Konfigurationen und können bei Bedarf auch als Brücken-Verstärker betrieben werden für mehr Leistung. Zudem lassen sie sich umfassend in moderne Haus- und Mediensteuerungen einbinden, was für mich bei der Ausstattung von smart vernetzten Häusern, Wohnungen und Geschäftsräumen von elementarer Bedeutung ist – es macht einfach viel Freude, mit solchen Produkten zu arbeiten. Unterstützte Protokolle der Verstärker sind unter anderen eine breite Palette von Qsys über Crestron, Crestron Hörne, Control4, AMX, Dante und Krämer bis hin zu RTI sowie die Audio-Over-IP-Protokolle Dante und NDI.

Genießt, bleibt glücklich – und ich wünsche Ihnen/Euch einen wunderschönen Indian Summer mit atemberaubend gutem Sound & Licht,

alles Liebe und besonders bunte, positive Zeit,
Euer/Ihr, Stephan (Koll)



Foto: Martina Van Kann

Zur Person: Stephan Koll, produktunabhängiger Spezialist für intelligente Gebäude- und Systemsteuerung mit Schwerpunkt Smart Home, entwickelt Premium Lösungen auf Maß in jeder Größenordnung, mit eigenen Showrooms in Hamburg, Sylt, Alzey, München, Zürich/CH. und Bern/CH. Technischer Designer, kreativer Kopf von SK-Systems® GmbH mit jahrzehntelanger Erfahrung, Premium Partner von 35 Industrieunternehmen. Beirat im Rotonda Business Club.